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令和元年度第１回 佐久市立図書館協議会 会議録 

 

日時：令和元年８月２１（水） 

午前１０時００分から 

場所：佐久市立中央図書館視聴覚室 

 

委員出席人数 ８名 

 

＜委嘱書の交付＞ 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 自己紹介 

 

４ 会長及び副会長の選出 

会長 日暮良三委員 副会長 丸山美代子委員 

 

５ 会長あいさつ 

 

６ 会議事項 （事務局説明、質疑、意見等要約） 

(１) 佐久市立図書館の概要について 

事務局より説明 

(２) 平成３０年度 佐久市立図書館事業報告について 

事務局より説明 

 

委員 ： 国立国会図書館でも貴重な資料を電子化している。各地の図書館で

それを受信して見ることができる。これからの図書館ではパソコン

での検索が不可欠だと思うが、現在どれだけのパソコンが設置さ

れ、高齢者や子ども達へ説明できるスタッフはどのくらいいるか。 

事務局： 利用者が使えるインターネットのできるパソコンは各館に設置さ

れている。操作方法は、各館の職員が操作方法を説明している。 

委員 ： 国立国会図書館では、パソコンのサポートがしっかりしている。そ

んな方向に図書館が進んでいると思わされる光景がある。 

事務局： 助言ができる職員をこれから更に増やしていく必要がある。 

委員 ： 読書通帳の有料と無料の違いを教えていただきたい。 
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事務局： 佐久市内の中学生以下の方のみ無料。それ以外の市内の方と市外の

方は有料で、３００円で交付している。 

委員 ： 平成２６年度が多いのはなぜか。 

事務局： 読書通帳の導入が平成２６年度であったため多い。２７年度以降は

追加で更新されたりしているため一定の数量の増加になっている。 

 

(３) 今年度主な実施事業計画 

ア 図書館講座について 

イ ミニ講座について 

ウ 図書館システムの更新について 

アからウについて事務局より説明 

質問等、無し 

 

(４) その他 

ア 佐久市の図書館の未来を考える 

アについて事務局より説明 

 

委員 ： 図書館利用者へアンケートはあるか。あれば、どんな意見がある

のか。 

事務局： 用紙は各図書館に備えている。アーカイブについての意見もある。

図書館が手狭なので、子どもの声に対する苦情もある。図書館で

は、Wi-Fi が使えないが、それでは今時だめという意見がある一

方で親などからはそれがよいという意見もある。試みとして８月

のみパソコン席のコンセント開放を実施している。 

 

    イ 子ども読書活動推進懇話会 委員の選出について 

    須崎愼一委員 

 

７ その他 

    第２回会議は２月頃開催予定 

    視察研修は１月頃を予定 

 

８ 閉会 

                                 


